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CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO 
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 

DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 

ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 

MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 

CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
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DAVID CAMARGO DUARTE 
EDGAR SUAREZ RANGEL 
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La Presidencia, solicita a la Secretaria hacer el primer llamado a 
lista. 
 
La Secretaria procede  a hacer el primer llamado a lista, e informa que 
han contestado tres (03) Honorables Concejales por lo tanto no hay 
quórum decisorio. 
 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar el segundo llamado a 
lista en veinte (20) minutos. 
 
 
La Secretaria procede a realizar el segundo llamado a lista  e informa 
que han contestado siete (07) Honorables Concejales por lo tanto no hay 
quórum decisorio. 
 
 
La Presidencia solicita a la Secretaria realizar el tercer llamado a 
lista en quince (15) minutos 
 
La Secretaria procede a realizar el  tercer llamado a lista  e informa 
que han contestado diez (10) Honorables Concejales por lo tanto hay 
quórum decisorio. 
 
  
La Presidencia, solicita a la Secretaria continuar con el orden del día. 
  
 

 
ORDEN DEL DIA 
 

 
1. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACION DE QUORUM. 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 

SESION PLENARIA. 
 
4. CONDECORACION AL PERIODICO DEL FRENTE CON LA ORDEN ANDRES PAEZ DE 

SOTO MAYOR. 
 
5. MENCION DE RECONOCIMIENTO AL PERIODISTA JUVENAL BOLIVAR VEGA. 
 
6. CONTINUACION EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE ACUERDO No 014 DE 

ABRIL 07 DE 2010 “POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS 
PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA ECONOMICA 
CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA. 

 
7. CUMPLIMIENTO DEL ACUERDO No O23 DEL 14 DE MAYO DE 2009 “POR MEDIO DEL 

CUAL SE ESTABLECE EN EL CONCEJO DE BUCARAMANGA EL DIA DE LOS NIÑOS, 
NIÑAS Y ADOLESCENTES CONCEJALES DEL MUNICIPIO. 

 
8. LECTURA DE COMUNICACIONES  
 
9. PROPOSICIONES Y ASUNTOS BARIOS  
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29 DE ABRIL DE 2010 HORA DE INICIO: 08:00 A.M. 
 
 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DIA. 
 
 
INTERVENCION DEL H. C. CELESTINO MOJICA Gracias señor presidente. 
Saludos. Señor presidente para solicitarle a usted que el punto sexto 
pase hacer séptimo y el séptimo sexto, le agradezco señor presidente. 
 
La Presidencia, somete a aprobación el orden del día, con la 
modificación que pide el H. Concejal Celestino Mojica Peña; que el sexto 
pasa hacer séptimo y el séptimo pasa hacer sexto 
 
La suscrita Secretaria, procede a hacer votación nominal, para la 
aprobación del orden del día. 
 
 
VOTOS A FAVOR POR EL ORDEN DEL DÍA. 

 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO   
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA  
DIONICIO CARRERO CORREA  
HENRY GAMBOA MEZA  
CELESTINO MOJICA PEÑA  
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA  
SONIA SMITH NAVAS VARGAS  
CHRISTIAN NIÑO RUIZ  
URIEL ORTIZ RUIZ  
WILSON RAMIREZ GONZALEZ  
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
 
NINGUN VOTO NEGATIVO. 
 
La Secretaria informa a la Presidencia que hay catorce (14) votos 
positivos por lo tanto a sido  aprobado el orden del día, con la 
modificación. 
 
La suscrita Secretaria, continúe con el orden del día. 
 
 
3. DESIGNACIÓN DE LA COMISION PARA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 
SESION PLENARIA. 
 
Se designa a la H. Concejal Elida Mantilla para que estudie el acta 
anterior. 
 
Continúe con el orden del día señora secretaria 
 
 
4. CONTINUACION EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE ACUERDO No 014 DE 
ABRIL 07 DE 2010 “POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS PERSONAS 
NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA ECONOMICA CON 
DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA. 
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Señor presidente le informo que este proyecto quedo suspendido ayer 
para… esta en el estudio se continua en…  
 
Interviene el presidente. Vamos a entrar a la condecoración del 
periódico del frente, siga con el cuarto señora secretaria.  
 
4. CONDECORACION AL PERIODICO DEL FRENTE CON LA ORDEN ANDRES PAEZ DE 
SOTO MAYOR. 
 
Tiene la palabra la jefa de protocolo del Concejo de Bucaramanga.  
 
El Honorable Concejo  de Bucaramanga se ha querido unir al 
acontecimiento  periodístico de  la región con la edición 20.000 del 
periódico el FRENTE quien desde hace 68 años ha informado a la comunidad 
Santandereana otorgándole la condecoración Andrés Páez de Sotomayor, en 
la mesa principal los H. Concejales JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ, CLEOMEDES 
BELLO VILLABONA la Dra. MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA el DR. RAFAEL SERRANO 
PRADA Director del periódico el Frente y así mismo funcionarios como la 
Dra. MARÍA LEONOR JAIMES GARCIA Secretaria de Salud de la ciudad de 
Bucaramanga y el Dr. GERMAN AUGUSTO Gerente del Acueducto Metropolitano, 
saludamos a los demás también secretarios asistentes, medios de 
comunicación y funcionarios del periódico el FRENTE, les invito a que 
nos pongamos de pie y entonemos los himnos de Colombia, Santander y 
Bucaramanga a cargo de la Banda de la policía Nacional.  
 
 
Continuación damos lectura a la resolución por la cual se otorga l orden 
Andrés Páez de Sotomayor al periódico el Frente, la mesa directiva del 
H. Concejo de Bucaramanga en uso de sus atribuciones legales y 
considerando  
 

A. Que mediante resolución No 023  de 1989 se creó la Orden de Andrés 
Páez de Sotomayor destinad a honrar a las personas que se hayan 
distinguida por servicios especiales de interés general o por 
cualquier actividad encaminada al engrandecimiento profundo de 
progreso y desarrollo regional, Nacional e Internacional. 

 
B. Que el Honorable Concejo de Bucaramanga reconoce la labor 

desarrollada por el periódico el frente en especial por su llegada 
a la edición No 20.000. 

 
C. Que desde el 02 de diciembre de 1942 hasta hoy el periódico el 

frente ha informado objetivamente y verazmente a la comunidad 
santandereana. 

 
D. Que el periódico el frente ha logrado que el departamento este 

enterado de todos los hechos que son noticia de Santander y 
Colombia y fuera reconocido a nivel Nacional por la calidad 
profesional en el periodismo escrito. 
 

E. Que la  llegada el periódico el Frente en su edición 20.000 es un 
ejemplo de perseverancia, tenacidad y esfuerzo empresarial digno 
de admirar por los Bumangueses. 
 

F.  Que el periódico el Frente representa para los habitantes de 
Bucaramanga una opinión de alternativa en temas cívicos, sociales 
políticos y económicos atendiendo los criterios más exigentes en 
materia de responsabilidad informática. 
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G. Que el Honorable Concejo de Bucaramanga aprobó por unanimidad la 

propuesta o proposición presentada por los Honorables Concejales:  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
PEDRO NILSON AMAYA MARTINEZ 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ 
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CELESTINO MOJICA PEÑA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
WILSON RAMIREZ GONZALEZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
EDGAR SUAREZ RANGEL 
EDGAR HIGINIO VILLABONA CARRERO 
 
De otorgar la condecoración orden Andrés Páez de Sotomayor al periódico 
el Frente como forma de vincularse al gran acontecimiento periodístico 
de 2010 la edición 20.000 del diario. 
 
 

RESUELVE 
 
 

ARTICULO PRIMERO Otorgar la condecoración Orden Andrés Páez de Sotomayor 
al periódico el Frente. 
 
 
ARTICULO SEGUNDO Imponer la preciada y hacer entrega del correspondiente 
pergamino a su director el reconocido periodista Rafael Serano Prada en 
ceremonia especial que se cumplirá el jueves 29 de Abril de 2010. 
 
 
 
ARTICULO TERCERO Para la imposición de la condecoración y entrega de la 
nota de estilo comisionado a los Honorables Concejales: Cleomedes Bello 
Villabona y Martha Eugenia Montero Ojeda  
 
Comuníquese y cúmplase se expide en Bucaramanga a los 27 días del mes de 
Abril de 2010.  
 
Firman: 

CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta 

 
 
JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ       CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
Primer Vicepresidente           Segundo Vicepresidente 

 
 

NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 
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Ponen la preciada los H. Concejales: Cleomedes Bello Villabona y Martha 
Eugenia Montero Ojeda. 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL CLOMEDES BELLO VILLABONA; AUTOR DE ESTA 
PROPOSICION Muy buenos días quiero saludar muy especialmente a todos y a 
todas las presentes aquí en el H. Concejo de Bucaramanga a los H. 
Concejales gracias por estar aquí presentes por estar en este importante 
evento, saludar muy especialmente al H. Concejal Alfredo Ariza Flórez 
Presidente de la Corporación; a la Dra. Martha compañera de esta 
importante proposición; saludar al señor Gerente del Acueducto al Dr. 
Germán Augusto, saludar muy especialmente al Señor contralor del 
Municipio, Dr. Edgar Vergara, saludar a la Dra. María Leonor Jaimes 
García Secretaria de Salud  ya a todos los funcionarios que se 
encuentran en el día de hoy.  
 
Para nosotros el Concejo de Bucaramanga es muy importante este evento 
que le rinda el tributo de admiración al diario el Frente fundado en 
Bucaramanga por los abogados y escritores Rafael Ortiz González y 
Rodolfo García García por el año de 1942 cuando en más de 64 años a 
circulado Nacional y localmente siendo el notario de acontecimientos 
sociales, económicos, políticos y culturales de nuestra región con la 
pasión delegada que le dejaron estos grandes hombres Santandereanos a 
Rafael Serrano Prada quien en los momentos más difíciles irle a 
claudicar otro periódico como lo fueron otros en ese gran periodismo 
escrito Santandereano, pero no fue así, con la voluntad y el pezón de 
continuar con las páginas diarias del matutino el diario el Frente se 
enfrento a eso retos de llegar a la edición número 20.000 que hoy 
estamos aquí condecorando.  
 
Las páginas escritas quedan como una crítica, como una sugerencia no 
solamente como la noticia sino como el reflejo de nuestra historia en 
nuestros tiempos cambiantes de una sociedad en desarrollo y cambio y 
veraz e imparcial que siempre ha sido su legado en este importante 
diario, generadoras las acciones buenas, regulares o mediocres se las 
dejamos a los notarios de la palabra escrita que mantiene a los 
habitantes de una ciudad y que se hace bien y que se hace mal esta 
condecoración Andrés Páez de Sotomayor a su representante al Dr. Rafael 
Serrano Prada nos motiva para trabajar más por la ciudad y que las 
paginas de un periódico cuente con esa labor lo mismo para el 
periodista, nuestro amigo Juvenal; que todos los días está aquí con 
nosotros en esta importante corporación y que constantemente recoge las 
noticias  del Concejo y las plasma en las páginas del periódico, no sea 
solo mostrar cada uno de nosotros en su labor sino dejar grabado en la 
memoria como al tinta en el papel que la política y el periodismo son 
los motores del desarrollo de una Ciudad, de un Departamento y de una 
Nación. Con los planteamientos serios y críticos de las acciones del 
acontecer de la historia por eso le agradecemos a los H. Concejales 
gracias de verdad por habernos apoyado en esta importante condecoración 
en el día de hoy, se que para nosotros el periódico el frente a sido la 
otra opinión de los Bumangueses y por eso nosotros en el día de hoy Dr. 
Rafael nos sentimos muy orgullosos y muy complacidos, y Dios quiera que 
este periódico siga desarrollándose en la manera que lo ha venido 
haciendo porque es la manera de decirles a los Santandereanos, a los 
Bumangueses y a nuestro País que también tenemos derecho de opinar con 
libertad, con democracia que es con lo que nosotros queremos, por eso 
les agradezco a todas y a todos los que estamos en el día de hoy 
presente y Dios quiera que sigamos festejando un periódico que nos está 
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dando todos los días la noticia clara, veraz esa noticia que nosotros 
siempre queremos con imparcialidad, que siempre por eso se ha 
caracterizado este importante diario, gracias a todos muy amables, para 
terminar quiero saludar muy especialmente a su hijo al Dr. Sergio Rafael 
Serrano muy amable a todos los presentes. 
 
 
INTERVENCION DE LA H. CONCEJAL MARTHA EUGENIA MONTERO; OJEDA QUIEN FUE 
PARTE DE ESTA PROPOSICION: Saludos. En el día de hoy el Dr. Edgar Suarez 
y el Dr. Celestino Mojica y en fin; todos los compañeros del Concejo 
queremos resaltar la labor periodística, hacer un reconocimiento hoy el 
Concejo en pleno al periódico el Frente, que ha logrado Rafael hacer 
realidad el sueño de consolidar una empresa orgullo de Santander, usted 
con toda la valentía y la fuerza del  hombre Santandereano ha logrado 
situar hoy al periódico El Frente en una cima donde a muchos les duele, 
y usted sabe porque lo digo, queremos también hoy junto con los 
compañeros Concejales hacer un homenaje de reconocimiento a Juvenal 
Bolívar Vega. En este homenaje queremos rendir un tributo a todos los 
periodistas de Santander pero en especial a los redactores del diario El 
Frente, consideramos que el esfuerzo e incluso el sacrificio le aporta 
significativamente a la democracia y a los procesos sociales como editor 
político, Juvenal informa objetivamente y da a conocer a la ciudadanía 
el actuar de esta corporación nosotros podemos hacer aquí grandes 
debates pero si no tenemos Rafa, quien lo dé a conocer a la ciudadanía 
que es lo que realmente hace este Concejo de Bucaramanga pues nuestra 
labor pasaría sin pena y sin gloria, gracias al periódico el frente, 
gracias a Juvenal hoy esto es una realidad y Bucaramanga espera con 
ansia el periódico para ver que se dice en la pagina política Rafael y 
Juvenal la capacidad investigativa, la sencillez de Juvenal le permite 
brillar con luz propia en el gremio que él representa con gran lujo de 
detalles así que en nombre de mis compañeros hoy queremos felicitar al 
El Frente al Dr. Rafael y por supuesto a Juvenal a usted que día a día 
sigue acá a nuestros pasos y da a conocer a la ciudadanía el actuar de 
este H. Concejo de Bucaramanga, muchas gracias. 
 
El Secretario procede a leer la nota de estilo y reconocimiento. 
 
 
NOTA DE RECONOCIMIENTO EN NOTA DE ESTILO.  
 
El Honorable Concejo de Bucaramanga exalta el trabajo y esfuerzo 
realizado por el reconocido periodista Santandereano Juvenal Bolívar en 
el despliegue, acompañamiento y seguimiento de las labores propias 
desempeñado por esta corporación publica. Es un honor para los 
Bumangueses contar con figuras como la comunicación tan profesional y 
tan de gran calidad humana como0 lo es Juvenal Bolívar Vega quien desde 
el periódico el Frente ha logrado posicionar la imagen del Honorable 
Concejo de Bucaramanga a través de la difusión de los tramites de 
iniciativas, debates de control político y balances de gestiones, la 
corporación que esta integrada por los insignias representantes de la 
comunidad Bumanguesa destaca la dedicación y la constancia del destacado 
comunicador Juvenal Bolívar Vega razón por la cual los Honorables 
Concejales: Martha Eugeni Montero Ojeda, Edgar Suarez Gutiérrez y 
Celestino Mojica Peña. Mediante proposición presentada a la mesa 
directiva y acompañada por la totalidad de los corporados le reiteran a 
nombre del Concejo de Bucaramanga su complacencia y le desea éxitos a 
cada uno de los logros dentro de su desempeño laboral y profesional, se 
expide en Bucaramanga a los 27 días del mes de Abril del 2010.  
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Firman 

CAROLINA MORENO RANGEL  
Presidenta 

 
 

JOSE ALFREDO ARIZA FLOREZ       CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
Primer Vicepresidente           Segundo Vicepresidente 

 
NUBIA SUAREZ RANGEL 
Secretaria General 

 
 
 
Hace entrega de la nota de estilo la Dra. Martha Eugenia Montero Ojeda 
al señor Juvenal Bolívar Vega, los H. concejales Edgar Suarez y 
Celestino Mojica Peña por favor nos acompañan nos acompañan. 
 
El secretario informa que a continuación escucharemos las palabras del 
ilustre periodista Don Rafael Serrano Prada Director el periódico El 
Frente. 
 
INTERVENCION DEL DR. RAFAEL SERRANO PRADA. Dr. Cleomedes Bello 
Vicepresidente del Concejo, Dra. Martha Montero autores de esta 
condecoración, señora presidenta del cabildo Carolina Moreno Rangel, 
Señor Vicepresidente Alfredo Ariza Flórez, Dra. María Leonor Jaimes 
García secretaria de salud, Dr. Oscar Vergara Contralor de Bucaramanga, 
Dr. Germán Augusto Figueroa Galvis Gerente del acueducto, Dra. María 
Margarita Serrano subsecretaria de Gobierno, Dra. Claudia Janet 
Hernández subsecretaria de Educación, Dr. Eduardo Henao representante 
del señor Alcalde, Dra. Flor Alba Celis ilustre penalista del 
departamento, Poeta Eduardo Torres ex diputado Sergio Rafael Serrano 
queridos colegas periodistas, apreciado Juvenal Bolívar exaltado el día 
de hoy como el mejor cronista judicial del departamento, mejor 
periodista político, señoras y señores, es un gran honor para mi asistir 
a este acto solemne en que se reúne los más granado de la representación 
popular para entregarle a un humilde lazarillo de la pluma el 
reconocimiento de una institución política y democrática la más bella 
preciada con la que premia el esfuerzo y la tenacidad de un puñado de 
hombres hechos arcillas del cántaro popular que hemos dedicado la mayor 
parte de nuestra vida a escribir la historia diaria de la ciudad de 
Bucaramanga y del departamento de Santander el desafío de entregar cada 
mañana en las paginas abiertas de un medio de comunicación impreso la 
realidad de los hechos que ocurren en la ciudad el departamento el país 
y el mundo con lo más selecto del información impone la obligación de 
una enorme disciplina personal con la prisa del amanecer un puñado de 
personas de condición humilde están distribuyendo casa a casa un 
periódico de 20, 28, 32 y hasta 40 páginas que recogen los 
acontecimientos de la víspera con ilustraciones graficas y una esmerada 
presentación estética que dan ganas de leer donde se informa de las 
actitudes administrativas sociales, económicas y políticas que marcan el 
paso del tiempo, señores miembros del Concejo, detrás de la elaboración 
de un periódico existe un enorme sacrificio personal y una actividad un 
grupo de periodistas, los nuestros todos ellos formados en las aulas 
Universitaria porque el oficio demanda un enorme ilustración, recorren 
la ciudad, asisten a conferencias de prensa que aíra son comunes en 
todas las instituciones, visitan sus fuentes de comunicaciones, las 
cultivan, alagan al funcionario que debe proveer la noticia, arriesgan 
su presencia en sitios difícil acceso, miran y analizan los 
acontecimientos para transmitirle a la audiencia a través del bello 
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ejercicio de la palabra en la lengua castellano la de cervantes la que 
nació de los lacos que fueron los autores de nuestro idioma, la que 
surgió de toda la civilizaciones habidas en el mundo, lo que debe 
escribirse en los periódicos y transmitirse por la radio y la televisión 
y por la internet, los hechos que se escribes en los periódicos quedan 
para siempre, para la posteridad y se convierten en fuentes de consulta 
y de historiadores escritores analistas y sociólogos que tiene que 
vérselas para realizar su trabajo porque el periodismo es la cantera del 
conocimiento universal sobre la cual se mueve todo sobre las 
civilizaciones de la era moderna el periódico fue primero que la radio, 
el cine la televisión el internet pero prevalece para siempre porque lo 
que queda escrito se recordara por todos los tiempos, el departamento de 
Santander a sido tierra fecunda para la comunicación impresa Bucaramanga 
fue la ciudad más diarista del mundo en proporción al número de sus 
habitantes, pudo sostener así varios años seis diarios algunos de ellos 
con un precario pagina ge para soportar y estimular ideales políticos 
que se daban en el ambiente lugareño como lo puede exaltar nuestro Ex 
Alcalde Jaime Rodríguez Ballesteros aquí presente, llevó cuarenta y dos 
años en el oficio, antes era profesión pero la constitución de 1991 lo 
volvió oficio cuando dice en un artículo de la carta política que todo 
ciudadano colombiano es libre de crear medios de comunicación llevo 42 
años en el oficio y e tenido en mis manos ejemplares de vanguardia 
liberal el deber el periódico fundado por Manuel Serrano Blanco y Juan 
Cristóbal Martínez, el diario del oriente de José   Manuel Jaimes 
Espinosa el liberal de Santander de Norberto Morales Ballesteros, Hugo 
Serrano y José Luis Mendoza y el diario de Bucaramanga de Oscar Martínez 
Salazar y Héctor Sánchez Camacho, además del Frente que hoy sobrevive en 
medio de todas las tempestades, a veces de las privaciones económicas 
con que nos castigan en la competencia desleal, porque hemos tenido la 
osadía de ofrecerle una alternativa tecnológica a la comunicación 
impresa en esta zona del país, no es fácil producir un periódico con 
cinco ediciones semanales como lo hacemos en el frente, con los 
contenidos que ofrece la agencias internacionales de noticias que tiene 
un costo y el trabajo de los periodistas locales que mueven la paginas 
económicas sociales, administrativas judiciales, políticas y los 
espacios de opinión donde los Santandereanos escriben lo que piensan y 
lo que sienten alrededor del ejercicio de la autoridad de la libertad de 
sus vivencias y de su cultura la importancia de todas las regiones de la 
patria señores concejales y señores de la audiencia se mide por la 
fuerza de sus medios de comunicación casi todas las ciudades importantes 
de Colombia que acusan una admirable pujanza sostienen por lo menos dos 
periódicos diarios, Bogotá la capital Colombiana, con el tiempo la 
República, el Espectador el siglo y el Espacio. Medellín la capital 
Industrial con sus diarios, el colombiano y el Mundo. Cali con el País y 
el diario Occidente, Barranquilla con el Heraldo y la Libertad. Santa 
Martha con el diario el Magdalena y el Informador porque no Bucaramanga 
esta considerada como la cuarta economía del país con Vanguardia Liberal 
y el Frente ese es mi reto, una ciudad Universitaria donde la fuerza de 
la economía reside en la existencia de múltiples actividades económicas 
que mueven las empresas y microempresas constituidas después del 
aborigen de la gran depresión, y a mediados de los años sesenta y 
setenta vimos desaparecer en Santander grandes esfuerzos de la actividad 
Industrial como forjas de Colombia, confecciones el Roble, maquinas de 
cocer y bordar Sigma, Nacional de cigarrillos, confeccione chiquitina, 
trefilería Colombiana trefiló todas ellas desaparecidas en la 
incomprensible y equivocada lucha sindical de aquella época, el 
periódico del Frente que tiene 68 años de existencia que los cumplirá el 
2 de diciembre de este año, a padecido las etapas síquica de la economía 
regional y Nacional, fundado el 02 de diciembre de 1942 por los Abogados 
Rafael Ortiz González; poeta magno de Santander, que fue dos veces  
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Gobernador de este Departamento y que fundo la Universidad Industrial de 
Santander y por el fogoso ex parlamentario Rodolfo García García que fue 
candidato a la designa tura en el gobierno del presidente Mariano Ospina 
Pérez; que es el único periódico de la región que a realizado ediciones 
Internacionales en Venezuela y centro América y que a podido sobre 
ponerse  a la adversidad de nuestros tiempos extruido por la violencia 
partidista de 1948 a resucitado varias veces como el ave fénix  dentro 
las cenizas, la crisis económica de los años 90 lo convirtió 
temporalmente en semanario para apalear la situación de quiebra que 
estuvo a punto de enterrar, las aves a foreras habían pronosticado su 
desaparición. Me forme en esta casa periodista, periodística, de tiempo, 
de niño aseaba el periódico el Frente por las calles de mi querida 
tierra natal de Zapa toca para contribuir a la economía familiar, el 
ejemplar del periódico constaba 10 centavos, y el boxeador de prensa 
aquí presente devengaba una comisión de dos centavos por cada ejemplar 
por los cuales mi madre laboriosa que era modista adquiría los driles y 
las popelinas del vestuario con que asistimos alas clases de primaria en 
la escuela publica del barrio San Vicente de Paul, años después de haber 
realizado mis estudios de bachillerato con la comunidad de los padres de 
Salesianos fui nombrado maestro de escuela por cuenta del departamento 
de Santander sagrada actividad del magisterio ejercí en las poblaciones 
de Barbosa, Puente Nacional, Barrancabermeja y Zapa toca cuatro años 
después abandone la docencia para buscar este destino en la ciudad 
capital conocí entonces al poeta Rafael Ortiz González al extra 
ordinario jurista Ciro Emilio López Mendoza; a los grandes periodistas 
de la época y empecé ene le Frente como corrector de pruebas ósea el 
oficio de revisar los textos para corregir los errores gramaticales en 
la composición de la noticia, me especialice en la crónica judicial, soy 
corresponsal de guerra, la pasión por la noticia me llevo a todos los 
escenarios, Director durante siete años del noticiero Regional de RCN, 
cinco años en la cadena caracol y cinco años en la cadena TODELAR en 
gusanillo de la política había tocado a mis puertas desde hace muy 
temprana edad, la política es el arte de por excelencia del servicio 
publico, la defiendo, por ella se llega hasta las comunidades mas 
débiles para construir democracia, paralelamente con el ejercicio del 
periodismo e sido Concejal en quince municipios del departamento, 
diputado a la asamblea de Santander durante seis periodos, representante 
a la cámara durante cuatro periodos, una circunstancia de adversidad de 
mi vida cuando atravesaba las aguas agitadas y turbulentas de la 
política, me hizo regresar al periodismo los honores para ciegos dejaron 
en mi vida una grata experiencia  pero también muchas amarguras porque 
la gloria me a constado lagrimas. Diez años en el parlamento Colombiano 
en la primera línea del debate publico me permitieron participar en las 
comisiones de del parlamento y crearlas y entender que la subversión en 
Colombia no quieren una paz negociada sino una paz impuesta que debe 
provenir del brazo armado de la ley que son las fuerzas militares y la 
policía de nuestra amada patria; el Frente a sido mi cas espiritual de 
toda la vida a la muerte del fundador, poeta y escritor Rafael Ortiz 
González hicimos empresa con su hijo Jaime Ortiz Jaimes; de quien 
adquirí finalmente los viejos equipos una roto plana que había sido 
importada en 1946 y que en su momento fue la empresa mas moderna que 
tuvo la ciudad y los derechos de autor que me permitieron continuar su 
obra, hemos contribuido a la elaboración e contribuido a la elaboración 
de doce mil, de las veinte mil ediciones del diario el Frente lo que 
representa un valor espiritual inconmensurable, al recibir esta 
condecoración, Señor Presidente y H. Concejales, esta condecoración 
jamás soñaba para mi cuando me inicien en la vida publica puedo decir 
que la llevaremos con honor, como un legado para nuestra empresa, para 
mi familia y para mis periodistas en el diario amanecer de Santander 
entregan lo mejor de su vida ala difusión del pensamiento y de la 
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noticia alguna vez le dije a un gobernante que me perseguía por mis 
comentarios en la prensa y en la radio difusión que “los medios de 
comunicación se desacreditan cuando bajo presiones oficiales se 
convierten en instrumentos dóciles de la mentira” para orgullo mío esta 
consigna le a dado la vuelta al mundo, profesamos su inmenso respeto por 
los actores políticos, porque los políticos arriesgan su vida en medio 
de labor aginen de la violencia y de la incomprensión, la prensa de 
ahora debe abrirse a todas las ideologías comprometidas en la 
preservación delos valores democráticos, nosotros lo estamos haciendo, 
los periódicos son los plumones de la democracia gracias a el Honorable 
Concejo de Bucaramanga compuesto por personas de la mas alta calidad 
intelectual y moral aquí puede ver uno una representación popular que lo 
llena de orgullo, personas que han ocupado la Alcaldía de Bucaramanga, 
que han ocupado el liderazgo de los gremios, que han luchado por 
conquistar el respaldo popular en los barrios mas pobres la ciudad, 
gracias pues Honorable Concejo de Bucaramanga por esta inolvidable 
sesión que compromete nuestra gratitud y nuestra obligación de darle a 
Santander mayor impulso para que en medio de la competencia saludable se 
promuevan los valores del estirpe la fuerza de las iniciativas 
empresariales y la inmensa capacidad de liderazgo que tienen las gentes 
nacidas en este rincón de la patria, en nombre de la casa editorial el 
Frente inmensa gratitud Honorables Concejales muchas gracias.   
 
INTERVENCION DEL COMUNICADOR SOCIAL JUVENAL BOLIVAR VEGA PERIODISTA DEL 
PERIODICO EL FRENTE Doctores José Alfredo Ariza y Cleomedes Bello 
miembros de la mesa directiva del Honorable Concejo Municipal, 
apreciados concejales de Bucaramanga recordar desaparecido concejal 
Alberto Rueda, señores contralor del municipio, Gerente del acueducto, 
secretaria de salud, respetados funcionarios del gobierno local y 
funcionarios del cabildo municipal, Dr. Rafael Serrano y demás 
compañeros de trabajo del diario el Frente, apreciados colegas 
periodistas, amigos invitados, créanme para mi este reconocimiento que 
soy objeto se convierte en una maravillosa sorpresa, obtener de la 
corporación política mas importante de Bucaramanga tal distinción es 
motivo de orgullo que recibirla en el marco de la celebración del 
acontecimiento periodístico mas importante del año como es la edición 
20.000 del diario el Frente es doblemente satisfactorio, mi corazón en 
parte emoción, alegría  profundo agradecimiento por cada uno de los 
Honorables Concejales que aprobaron esta distinción pero debo reconocer 
a los H. Concejales Martha Montero, Edgar Suarez y Celestino Mojica 
autores de la misma el haberme tenido en cuenta para el homenaje aunque 
creo no merecerlo, recibo esta exaltación como el reconocimiento publico 
al esfuerzo, a la tenacidad y al profesionalismo que profesan los 
comunicadores sociales de esta tierra Santandereana de quienes aprendo 
cada día y de quienes me enorgullezco de ser su amigo pero ante todo 
quiero compartir este homenaje con ese destacado equipo de trabajo del 
que hago parte, del grupo de redactores del diario el frente desde 
tempranas horas de la mañana y hasta altas horas de la noche 
sacrificando a sus familias se esfuerzan por entregarle a los lectores 
sus mejores textos lo que aquí se a dicho de mi son palabras que también 
están dirigidas a Yuri Beck Calderón quien maneja los temas sociales a 
Oscar Olarte quien se destaca escribiendo las notas locales a Miller Ale 
varo un estupendo escriba de la crónica judicial, a Camila Sil vera ella 
se destaca en los textos deportivos e internacionales a Heriberto 
Cáceres nuestro reportero grafico, a nuestro maestro William Díaz 
nuestro gran Editor General, a Claudia Milena Benavidez nuestra querida 
Jefa de redacción y por supuesto a nuestro padre en el periodismo el 
amigo y maestro Don Rafael Serrano Prada quien nos ha ofrecido la 
oportunidad de hacer parte de este ejercito e periodistas el diario que 
mas leen los Santandereanos, estimados amigos quiero aprovechar para 
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recordar lo que me paso hace un año cinco meses  veintinueve días que 
tal vez dividió en dos mi vida profesional están residiendo en mi bella 
Barrancabermeja, el 26 de septiembre de 2008 recibí una llamada del 
mismo director del diario el Frente y me ofreció que viniera a probar 
suerte en esta difícil plaza periodística propuesta que no dude en 
aceptarla tanto así el primero de Octubre de 2008, tres días de la 
aceptación me eché mi maleta a las costillas y me vine a Bucaramanga con 
la firme intención de incrementar el numero de amigos que tengo en la 
vida, claro, de algo si me acuerdo ese día que viajaba a Bucaramanga al 
llegar a la renta tras acordarme de algo que tal VEZ podría ser 
importante ya me a Don Rafael y le pregunte oiga y cuanto es que usted 
me va a pagar… Honorables Concejales los grandes problemas que afronta 
la ciudad, lo soledad que muchas veces nos acompaña, la tristeza de 
estar alejado de la familia, sin duda fueron si sabor que puede superar 
gracias a la amistad, ala solidaridad y ante todo a la fraternidad de 
los Bumangueses que me han acogido  sin restricción no puedo negarles 
que cuando asumí por encargo preciso de Don Rafa la redacción política 
del diario supe que había llegado un momento transcendental de mi vida 
primero porque soy apasionado de la actividad proselitista, claro, me e 
quemado dos veces para el Concejo de Barrancabermeja pero ante todo 
porque siento profunda admiración por quienes ejercen desde la propuesta 
y los proyectos la política partidista y ustedes concejales de 
Bucaramanga son ejemplo de democracia mañana en la edición especial del 
diario el Frente tengo la gran responsabilidad de escribir tal vez la 
mas importante nota política y de vida que voy a escribir el articulo se 
llama los veinte mil sueños de Rafael Serrano Prada a mis compañeros del 
diario el Frente y las diversas dependencias, ventas, circulación, 
producción a mi hija Erika que esta en Barrancabermeja a María Eugenia 
que se ha convertido en mi apoyo total a mis padres que han sido mi 
ejemplo de superación y a Dios todo poderos que me ha dado la fortuna de 
compartir con cada uno de ustedes les doy mi agradecimiento, muchas 
gracias. 
 
En estos momentos hace presencia García Rovira dentro del recinto del 
Concejo el homenaje que el maestro Gilberto Duarte Torres y su esposa la 
Dra. Zoraida Celis de Vera abogada penalista ofrecen en esta serenata 
especial con el dueto de los hermanos López, Argemiro y Domingo López 
Bernal quien son bienvenidos. 
 
Rafael Serrano Prada su señora directivas del diario empleados del 
diario el Frente, señor presidente igualmente la mesa directiva del 
concejo señores y señoras la provincia de García Rovira hace su 
presencia somos una tierra olvidada pero somos una tierra muy linda el 
maestro Gilberto Duarte Torres se hace presente y nuestra familia e 
igualmente la familia Chalareña con el dueto de los hermanos López e 
conocido a Rafael Serrano en 1983 en San Vicente era la esposa del Juez 
hoy fallecido el Dr. Carlos Alirio Vera Novoa siempre le he dicho Rafa 
el único pecado tuyo es ser godo siempre hemos estado en la otra esquina 
Alfonso Prieto quien les manda sus escusas también un cuadro político 
del partido liberal a quien le digo la elegancia Yuri del Concejo y que 
ella esta ausente por razones de que su jefe me dijo tía me excusa esta 
su jefe en una video cámara lógicamente que por eso no esta pero sin 
embargo también me siento muy alagada y verdaderamente alegre cuando uno 
de mis alumnos Cleomedes Bello Villabona ha hecho una proposición junto 
con la mesa de García Rovira fui su profesora en García Rovira cundo mi 
padre me obliga hacer profesora y llego en una comisión de secundaria en 
dicho centro dictaba clases el hoy el maestro Gilberto Duarte Torres de 
Zootecnia en el instituto Técnico Agrícola y sin embargo me vengo de 
Concepción me alejo de ese amor tan lindo acepto los amores del Dr. 
Carlos Alirio Vera y es así como no quise un día mas a pesar de que mi 
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padre me ha obligado a llevar la vida de esos niños yo considere que el 
magisterio ha sido una clase que ha sido muy maltratada a demás yo venia 
de una familia de comerciantes y mi papa y mis tíos son personas 
adineradas no quería ganar tan poquito y pensé que podía ejercer la 
carrera del Derecho y hoy lo digo y se lo juro Rafael usted como maestro 
y todos los periodistas me maduraron como los aguacates de San Vicente, 
hoy soy la penalista de Santander y ahorita le hago una venia a pesar de 
que en Vanguardia Liberal es de nuestro partido porque soy liberal 
magistral del tribunal de ética también por mi anillo me ha arrastrado y 
ya me asoman a ya con Santos presidente sin embargo lo digo con toda 
sinceridad a estado presente en nuestra vida en nuestra tierra el 
maestro le ha rendido un homenaje después de la muerte del Dr. Guerra 
cuando el inicia con mi humor de García Rovira y la verdad es que la 
gente de nuestro pueblo de nuestra provincia me conto el periódico mismo 
desde las 4:00 am donde gentilmente me llega el legado de Rafael a ya me 
lo llevan a mi casa en San Pio y dije hare una sorpresa y llevare una 
serenata la verdad pido excusa a todo el H. Concejo porque señores la 
política es el arte de gobernar me siento representada en cada uno de 
sus exponente y de sus mujeres Santander es una tierra valiente es una 
tierra hermosa y  aquí con Alfredito quien visito a las 4:00 am en la 
plaza de mercado,  comprándole  también los productos debo decirles se 
habían demorado de hacerle un homenaje a este bello y hermoso 
conservador pero Rafa seguiré diciendo el único pecado sin embargo me 
alegra mucho que en tu juventud se hallan elevado a eta dignidad y te 
voy a desear con esta serenata y el todo poderoso que no sean veinte mil 
ejemplares que se han veinte mil años de vida periodística que nos 
acompañe por siempre y que Dios bendiga a tu señora a Sergio Rafael que 
también esta presente y a todo el Frente sin embargo les digo la 
provincia a de Charala que Argemiro Domínguez se hace presente mil 
excusas por esta presencia y les ruego que le oigan esa bella serenata d 
música Colombiana muchas gracias.  
 
La Presidencia ordena a la secretaria hacer el llamado a lista y 
verificación del quórum.  
 
La secretaria procede a la verificación de quórum. 
 
  
Señor presidente le informo han contestado diez (10) Honorables 
Concejales por lo tanto hay quórum decisorio.  
 
La Presidencia ordena a la secretaria continuar con el orden del día.  
 
La Secretaria procede he informa que vamos en el punto sexto (6) 
 
6. CUMPLIMIENTO DEL ACUERDO No O23 DEL 14 DE MAYO DE 2009 “POR MEDIO DEL 
CUAL SE ESTABLECE EN EL CONCEJO DE BUCARAMANGA EL DIA DE LOS NIÑOS, 
NIÑAS Y ADOLESCENTES CONCEJALES DEL MUNICIPIO. 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: Queremos agradecerle 
la presencia a niños, niñas que se encuentran en el día de hoy y 
decirles que bienvenidos al Concejo de Bucaramanga que este fue una 
cuerdo que fu e presentado por nuestras compañeras del Concejo dela 
ciudad la Dra. Carmen Lucia Agredo, la Dra. Sonia Smith Navas la Dra. 
María Eugenia Montero, la Dra. Elida Mantilla Rodríguez y la Dra. 
Carolina Rangel y que en el día de hoy queremos darle cumplimiento a el 
Proyecto que es Acuerdo Municipal en este momento de tal manera que le 
agradecemos la presencia de todos en el Concejo de Bucaramanga, que se 
sientan participes, que se sientan en la casa de la democracia, los 
felicito por el entusiasmo y ojala que lo importante es que ustedes que 
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son el futuro del mañana se lleven una imagen muy importante de los que 
es el Concejo de lo que son las instituciones democráticas y para el 
cual debeos respetarla, hacerlas respetar y sobre todos que conozcan la 
institución como tal y le demos el desarrollo por el cual queremos que 
ustedes estén en el día de hoy. Creo que aquí hay una organización ya 
que como tiene que funcionar, de tal manera que le damos la bienvenida y 
son ustedes a partir de este momento los Concejales de Bucaramanga, 
gracias y muy amable. 
 
A continuación la sesión plenaria de los niños y niñas, adolecentes 
Concejales del Municipio 
 
Por favor señora secretaria leer el orden del día  
 
VERIFICACION DEL QUORUM  
 
JHONA ALEXANDER POVEDA  
PAULO ANDRES JAIMES CALDERA  
ANDRES FELIPE MARTINEZ OLAVE  
JUAN SEBASTIAN TORRES SUAREZ  
DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL  
SANDOVAL MANTILLA MONDON  
CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ  
CRISTIAN JHOAN ARENAS  
MARITZA DIAZ CARDENAS  
SAMID CASTAÑEDA HERNANDEZ 
FABIAN ANDRES MORENO GOMEZ  
JHOAN ESTIVEN BERNAL  
MAYRA ALEJANDRA HERNANDEZ GOMEZ 
DIANA PATRICIA ORTIZ  
OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA 
JOSE DANIEL AGUILAR  
ANGIE NOGUERA  
GABRIELA ROMAN  
GUSTAVO EDUARDO PICON  
LINA MARIA MATEUS PENAGOS  
JENIFER KATERIN ROBLES  
 
La secretaria informa que han contestado a lista diecinueve (19) 
Honorables Concejales adolecentes.  
 
Continuar con el  orden del día  
 
2. LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA  
 
Llamado a lista y verificación del Quórum 
 
2. CONSIDERACION Y APROBACION DEL ORDEN DEL DÍA  
 
3. DESIGANACION DE LA COMISION PARA LA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 
SESION PLENARIA. 
 
4. TEMAS DE LA INFANCIA Y ADOLECENCIA LEY 1098 DE 2006  
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES  
 
6. PROPOSIUCIONES Y ASUNTOS VARIOS  
 
Bucaramanga JUEVES  29 DE ABRIL DE 2010 HORA 8: OO AM  
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LA PRESIDENTA CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ, EL VICEPRESIDENTE JOSE 
DANIEL AGUILAR, OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA, EL SEGUNDO PRESIDENTE ANDRES 
FELIPE MARTINEZ OLAVE, SECRETARIA GENERAL xxxx MUÑOS ALVARES  
 
Se somete a consideración y aprobación el orden del día    
 
VOTACIÓN NOMINAL  
 
JHONA ALEXANDER POVEDA  
SAULO ANDRES JAIMES CALDERA  
ANDRES FELIPE MARTINEZ OLAVE  
JUAN SEBASTIAN TORRES SUAREZ  
DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL  
SAMUEL  MANTILLA MONDON  
CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ  
CRISTIAN JHOAN ARENAS  
LADITZA DIAZ CARDENAS  
SANID CASTAÑEDA HERNANDEZ 
FABIAN ANDRES MORENO GOMEZ  
JHOAN ESTIVEN BERNAL  
MAYRA ALEJANDRA HERNANDEZ GOMEZ 
DIANA PATRICIA ORTIZ  
OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA 
JOSE DANIEL AGUILAR  
ANGIE NOGUERA  
GABRIELA ROMAN  
GUSTAVO EDUARDO PICON  
LINA MARIA MATEUS PENAGOS  
JENIFER KATERIN ROBLES  
 
 
Han votado diecinueve (19) votos ha sido aprobado el orden del día. 
Continúe con el orden del día por favor 
 
 
 
3. TEMAS DE LA INFANCIA Y ADOLECENCIA LEY 1098 DE 2006 
 
 
3. DESIGANACION DE LA COMISION PARA LA REVISION DEL ACTA DE LA PRESENTE 
SESION PLENARIA. 
 Nombro al Honorable Concejal Cristian Johan Arenas; para la revisión 
del acta en compañía del Honorable Concejal Saulo. 
 
 
4. TEMAS DE LA INFANCIA Y ADOLECENCIA LEY 1098 DE 2006 
 
Buenos días los Honorables concejales estudiantiles que nos hemos 
reunido esta mañana lo hemos hecho con el fin de tratar un tema 
especifico el cual es la  ley 1098 del año 2006 que es la ley de la 
infancia y adolescencia con que fin ? el propósito de esta reunión de 
estas sesión en esta mañana es poder evaluar los derechos y los deberes 
de los niños, niñas y adolescentes y comprobar el cumplimiento de sus 
derechos y así mismo la correspondencia por cada uno de ellos de su 
deberes, entonces… algunos de los Honorables concejales quiere tomar la 
palabra  
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL JOSE DANIEL AGUILAR: Buenos días quiero 
hablar de la violación de los derechos de los niños, hay niños que… 
bueno los papas e cogido causas y la primero es que los papas imponen y 
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muestran la fuerza de… ante los niños los maltratan, la segunda causa; 
imposición de poder y dinero los papas o las personas adultas se llevan 
a los niños para otros países y los… sino los matan los dejan a ya y 
sino los matan los dejan a ya, la tercera causa;   
 
INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL JOHAN ESTIVEN BERNAL: es para decirles que 
aquí es importante que estuviera la administración. 
 
Interviene la presidenta: perdón H. Concejal John Estiven no tiene la 
palabra en este momento, ahoritica que el termine usted tiene la palabra 
disponible. 
  
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL: tercer 
causa la insensibilidad de los adultos hacia los pequeños no le importa 
si le hacen daño a alguien, no le importa el dolor ajeno y todo esto se 
resume de que el hombre se ha olvidad de Dios tiene la biblia como un 
amuleto y mi propuesta es la de llevar el mensaje de Dios a los Colegios 
y a los hogares eso se haría mediante mecanismos, mediante un mecanismo 
uno el evangelismo estudiantil, consiste en que los jóvenes instruidos 
Cristianos leven la palabra de Dios a los colegios y os que estén a ya 
también, y otro mecanismo es las conferencias que se les hable de la 
Biblia y de los estatutos y así para que formen a los hijos con 
principios y valores Cristianos, gracias 
 
 
INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL JOHAN ESTIVEN BERNAL: Era importante que 
viniera aquí la administración para que escuchara las voces de nosotros. 
 
 
Interviene la presidenta por favor la secretaria de educación y en su 
defecto los delegados para que hagan presencia, si están presentes, H. 
Concejal si están presentes. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL… Bueno el tema que e querido traer y que de 
gran relevancia en la sociedad es la drogadicción, la drogadicción 
podríamos decir que se da desde los hogares, porque los padres como lo 
decía aquí mi compañero quieren mostrar la autoridad en los hijos y  los 
hijos para zafarse por decirlo así su autoridad acuden alas drogas para 
entrar a otro mundo y evadirse a todos eso problemas según la otra causa 
que podíamos decir que es la moda, porque hoy en día los círculos 
sociales los amigos por decirlo así entre comillas, esto… no aceptan al 
otro porque el no hace lo que ellos quieran que hagan y entonces como yo 
quiero hacer lo que ellos hacen me entro a ese mundo por decirlo así, y 
entro a ese mundo y hago lo que ellos quieren que haga, esto no existe 
causa justificable por la cual los adolescentes consuman droga, si hay 
algo para prevenirlo que es la atención de los padres una buena relación 
entre padre e hijo e hijas también y poder establecer una buena 
convivencia en ese núcleo familiar. 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL JHON Muchas gracias, yo también quiero 
tratar sobre el tema de la drogadicción que es también una de las cosas 
que eta afectando a nuestra sociedad, la drogadicción esto conlleva a 
que hay muy mal tratamiento entre padres e hijos hay una mal relación, 
entonces el hijo como para salir de esos problemas quiere como meterse 
en las drogas para poderlo solucionar, pero esto no es así el mayor 
gusto de un drogadicto que el pueda contagiar a otro, entonces los 
adolescentes muy fácil se quieren dejar caer en la drogadicción, como 
concejal tengo planteadas unas solución las estrategias, buscar ayuda 
con las autoridades, la autoridad de adolescencia e infancia para ver si 
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nos pueden colaborar con mayor control en parques, instituciones 
educativas, etc. También con los padres de familia para que estén un 
poco mas unidos con sus hijos, no los dejen tan abandonados porque 
sabemos que si tienen que trabajar pero también dedíqueles un  poco de 
tiempo a sus hijos porque este es el problema que esta conllevando 
también a las drogas dejarlos tanto tiempo libres y dejarlos hacer lo 
que ellos quieran uno de los factores que influye es el núcleo familiar 
y el núcleo social. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL CRISTIAN Gracias señora presidenta, saludos 
a la mesa directiva, a mis compañeros concejales y al público en general 
quiero ampliar los dos planteamientos que hicieron mis dos compañeros 
concejales en el tema de la drogadicción; gracias a la dependencia 
síquica o física producidas por las drogas se puede llegar a ser esta 
dependencia muy fuerte esclareciendo la voluntad y desplazando otras 
necesidades básicas que hacemos cuando no estamos es estos momentos como 
es la comida, la alimentación el dormir y pues cuando estamos en… bajo 
efectos de productos alucinógenos como es la marihuana o como lo es 
otros productos en general e… podemos e… gracias a esta si coacción 
tenemos podemos mentir, robar, prostituirnos incluso matar por eso 
debemos poner mucha atención a este tema que es la drogadicción porque 
generalmente se está dando en los jóvenes y los jóvenes somos el futuro 
del país, entonces hago un llamado o una propuesta a las autoridades, a 
los directivos del municipio, para hacer un llamado a toda la comunidad 
y poner atención sobre este tema ya como nosotros somos el futuro del 
país podemos llegar a ser mal manejo de este gracias a la drogadicción. 
 
INTERVENCION DEL H.CONCEJAL SAULO  Señora Presidenta con muy buenos días 
para todos quiero tratar hoy e tema de la violencia intrafamiliar es 
algo muy importante que vivimos los jóvenes hoy en día algo que quiero 
implementar es lo siguiente, este problema se representa más que todo a 
nivel mundial pero vamos a centrarlo aquí en Colombia, usted le puede 
preguntar a cualquier ciudadano o a cualquier persona que es lo que 
quiere en su vida yo se que el 99% por ciento le va a responder que es 
la Paz sí, tengo un tema muy importante que es lo siguiente que es los 
hogares de Paz si… cuando un joven es víctima de la violencia 
intrafamiliar ya sea por un insulto, ya sea por maltrato físico , ya eso 
empieza a coincidir y lo lleva a tomar medidas como la drogadicción como 
es lo que hablamos hoy en día, los hogares de Paz consiste en lo 
siguiente, es como decía mi compañero, que haya un mensaje diferente que 
es Jesús, cuando hay un Dios, cuando Dios puede estar en el asunto en 
ese lugar ahí hay Paz puede haber armonía, entonces yo quiero que el 
mensaje de Dios le veamos ahí si una cruz mas sino que lo vivamos porque 
el vino aquí a morir por nosotros el vino a esta tierra a traer Paz si 
nosotros ya para terminar cuando… mucha gente dice si Dios existiera no 
hubiera tantas muertos ok pero si lo conociéramos y supiéramos quien es 
él hay cambiaria nuestra manera de pensar para que a ya paz tiene que 
reinar alguien muy importante en nuestra familia y es Dios, muchas 
gracias. 
 
 
Señora presidenta para presentar una moción y un permiso para retirarme. 
 
La presidenta le concede el Permiso. 
 
 
INTERVENCION DE LA H. CONCEJAL ANGIE Bueno como hemos visto el maltrato 
familiar tiene que ver mucho respecto a la drogadicción pero de todas 
formas aunque la educación y prevención es fundamental también se 
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requiere la acción de la familia de la sociedad y de la escuela es decir 
del colegio primero que todo la escuela promoviendo programas y campañas 
de prevención y estar atento a las manifestaciones que tengan sus 
estudiantes de síntomas acerca de la drogadicción, la sociedad 
entendiendo que cada joven es un hijo  y por lo tal debe ser tratado ya 
que gracias a la sociedad nosotros nos influenciamos y caemos en los 
diferentes vicios y la familia controlando los tiempos las redes 
sociales las amistades pero también mirando que si nuestro hijo, los 
hijos de nuestros padres es decir nosotros estamos en algún caso quiere 
decir que hay un problema interno de la familia, toda familia se tiene 
que examinar y tiene que ver su plan de educación hacia su hijo entonces 
yo creo que esos tres factores son importantes para tratar la 
drogadicción, gracias. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL JUAN SEBASTIAN Gracias señora presidente, 
bueno pues yo quisiera reforzar un poco el tema que trato mi compañero 
Saulo, el porqué la violencia intrafamiliar, pues acá en nuestro 
municipio de Bucaramanga en las familias en los hogares los padres 
cabeza de hogar no han sabido ejercer su autoridad, entonces por estas 
razones se ven lo que es el maltrato infantil, el maltrato sicológico el 
maltrato verbal todo porque los padres no son consientes y piensan que 
sus hijos son algo más de la sociedad si pero deben como hacerlos ver, 
hacerlos sentir de que ellos son alguien y no rechazarlos más que todo 
yo pienso que una persona no surge porque se siente rechazada por la 
sociedad pero entonces piensa que… si él quiere ser alguien en la vida 
no… y quiere hacer algo el rechazo no lo deja surgir entonces eso 
repercute también en los padres al no rechazar a sus hijos eso viene 
desde el hogar, gracias.  
 
 
INTERVECION DE LA H. CONCEJAL GABRIELA, muy buenos días a la mesa 
directiva a los concejales y a los asistentes en el día de hoy, respecto 
a  la violencia intrafamiliar no se trata solo de sancionar sino de 
prevenir que es lo principal, entonces que acciones preventivas se 
generan para que no haya violencia intrafamiliar, desde la escuela debe 
haber una revisión del pi y un seguimiento en el que se vigile su 
cumplimiento desde la sociedad tiene la familia prevalencia en los 
derechos, hay igualdad o hay resentimiento por la injusticia en la 
familia se cuida o se sobre protege a los futuros habitantes de Colombia 
entonces vemos que la violencia es un punto de partida de todos los 
problemas que se presentan hoy en día como la drogadicción etc. entonces 
hemos llegado a un punto donde yo creo que es necesario la educación 
para los padres hoy  en día se implementan la educación sexual pero esto 
no debe acogerse solo desde el termino orgánico, el termino físico 
sexual sino lo que lleva a la acción y lo que se genera con esta y no 
podemos ser gente que trae hijos al mundo y traerlos acá en condiciones 
desfavorables entonces yo creo que debe haber una educación para padres 
que se genere desde que estamos en el colegio, ósea que hoy en día nos 
sueltan al mundo y nos casamos y la verdad no sabemos cómo ser padres y 
de pronto infundimos en nuestros hijos una educación que nos infundieron 
nosotros y tal vez hoy en día no es la que se debe tener para poder 
tener un buen desarrollo a nivel mundial. 
 
INTERVENCION DE LA H. CONCEJAL MAYRA. Buenos días señorita presidenta 
buenos días Honorables concejales, para sostener mas el maltrato 
intrafamiliar pues todos sabemos que la familia es la base fundamental 
de la sociedad pero hoy en día eso ya no es como esa base por qué? 
Porque todo se está acabando gracias a eso a el maltrato, violencia 
sicológica a muchas veces los padres solamente creen que por decirle 
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ósea  groserías, insultos a sus hijos creen que ellos con eso van salir 
adelante no, esas cosas es lo que hace que los jóvenes emprendamos  ese 
camino a la drogadicción hacer cosas que no debemos hacer otro es la 
ósea la violencia física, a veces ósea nos pegan hablándolo así ósea 
esos golpes que a veces ni se pueden curar, todas esas cosas son como 
traumas que nos quedan a nosotros en la cabeza y es lo que no nos deja 
salir y eso es lo que nos tiene ahí por eso es que la comunidad 
prácticamente de Santander no puede salir adelante es por eso por la 
violencia de los padres atentan contra sus hijos, gracias señora 
presidente. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL GUSTAVO muy buenos días para todos los 
presentes como concejal frente a la ley de infancia y adolescencia 
considero que se debe hacer énfasis en la responsabilidad tripartita que 
ordena la ley estamos hablando de la escuela, la familia y la sociedad 
que pasa a veces allá escuela actúa pero no encuentra esa misma 
respuesta en la sociedad o en la familia, vayamos a un ejemplo, si la 
escuela orienta hacia el consumo de licor, quien controla que el señor 
de la esquina venda licores a  los menores de edad, donde está el 
control de las autoridades porque los padres de familia promueven el 
consumo de licor en las tiendas, únicamente piensan es en lucrase pero 
no piensan en las consecuencias que esto debe traer la responsabilidad 
es compartida y por lo tal debe asumirse entonces debemos hacer más 
énfasis en la función de las autoridades, gracias.  
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL FABIO Bueno con respecto a la violencia 
intrafamiliar considero que para plantear las soluciones primero tenemos 
que hallar el problema de raíz y cuál es el problema que esta violencia 
se ha venido camuflando en las familias hasta el punto de que nos 
acostumbramos a ellas si, una complicación que a pesar de darse en 
ámbitos privados, tiene sus repercusiones en toda la sociedad como lo 
demuestran los perfiles de los asesinos de los violadores como lo 
demuestran los perfiles de los abusadores esto es como una repercusión 
en cadena, esto viene del padre pasa al hijo del hijo pasa al hijo y 
viene mostrándose hasta el punto de que la sociedad se a transformado en 
una sociedad de enfermos esto es en mi punto de vista. 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL LARITZA Gracias señorita presidente, buenos 
días para todos los presentes, bueno continuamos con el tema de la 
problemática con el tema de la drogadicción que es un tema que afecta a 
todos a nivel general no importa las clases sociales, no importa el 
lugar siempre va a estar presente por la actualidad en la modernidad 
esto nos presenta como problemas en salud, problemas sicológicos y nos 
aísla en la sociedad, en los colegios en las instituciones en nuestros 
barrios se ve mucho y esto más que todo se juzga y no se busca la 
solución y se ponen en los zapatos de las personas que hacen esto porque 
¿por qué causas? Por las causas podemos buscar soluciones, crear 
estrategias para que cojamos este tema como un factor importante en la 
investigación que busque un mejor futuro en la sociedad, si nosotros 
somos el futuro, nosotros somos lo que sabemos, nosotros somos los que 
vivimos esa problemática debemos ayudar y plantear nuestros puntos para 
saber que es lo que está pasando entonces esa es la estrategia la 
investigación lo que se pueda hacer en cada barrio y en cada situación 
para poder acabar ese problema de raíz. 
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INTERVENCION DEL H. CONCEJAL Buenos días quiero hacer ante todos una 
moción de procedimiento para las personas que se encuentran en el aula 
por favor apagar los celulares o dejarlos en vibrador, muchas gracias.  
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL. Buenos días honorable concejal y público 
presente quisiera retomar el tema central que se vio al inicio de las 
sesión que fue la defensa de los derechos y la prevención de la niñez en 
este caso quisiera hacer referencia al derecho de la educación pero 
antes que todo quisiera hacer una aclaración o aclarar lo que es un 
derecho que es como una condición que pertenece a un grupo general en 
este caso que estamos hablando de la niñez que va a garantizar el 
desarrollo integral de este entonces para el derecho que e mencionado 
que es el derecho a la educación quisiera hacer la propuesta e 
implementar en las instituciones educativas que a un no sea implementado 
esto, un sistema conocido como es el SIE que es el sistema institucional 
de evaluación de estudiantes este comprende a familias en si del 
estudiante y el estado entonces teniendo en cuenta en esto podemos 
utilizar la ayuda del Instituto Colombiano del bienestar familiar que 
como es el coordinador e integrador del sistema nacional de bienestar 
familiar juega un papel fundamental aglutinando todos los contribuyentes 
entonces si juntamos a lo que es familia estudiante y Estado podemos 
comprender de una mejor manera el desarrollo de este derecho y de igual 
forma cumplir con los deberes que están unidos hacia este derecho, 
muchas gracias. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL DANIEL muchas gracias honorable concejal 
muy buenos días concejales, publico y en general señorita presidenta me 
permito la palabra elocuente a la problemática de la vulneración de 
derechos vigentes a nuestros jóvenes de la población antes de tocar este 
tema quiero aclarar quienes son los jóvenes frente a la Constitución 
Colombiana un joven no está catalogado frente a un rango de edad pero 
culturalmente se cataloga entre los principio de la pubertad hasta la 
mayoría de libertad vigente en Colombia, estas vulneraciones se está 
viendo reflejada en los altos índices de violencia, de seguridad de 
explotación, de desplazamiento forzado del núcleo familiar, niños sin 
estudio, altos índices de pobreza y falta de servicios básicos para el 
desarrollo entrega de estos jóvenes algunas propuestas para mejorar esta 
problemática seria, primero control efectivo sobre la problemática por 
parte de entidades encargadas, segundo sensibilización a la población 
frente a la problemática con el fin de lograr disminuir y erradicar 
estos altos índices que dañan el futuro del país, gracias. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL SAMIR Gracias señorita presidenta, 
básicamente los derechos de nosotros los jóvenes y  los niños abarca 
todo el tema que tiene que ver con la drogadicción y la violencia 
intrafamiliar, sería bueno que un gran ayuda para solucionar este 
problema que en los colegios normalmente hace unos años atrás se había 
visto la Sico orientación y el trabajo hacia los jóvenes por parte de 
profesionales, en los últimos tiempos esto se ha tratado de quitar por 
ahorrar costos o por otras razones y se ha tratado de que estos trabajos 
sociales y de sicología los lleven a realizar los profesores quienes 
son… quienes se han preparado para un desarrollo cognitivo de la 
institución y para con nosotros mismos los alumnos o que sería bueno que 
nosotros tuviéramos una ayuda sicológica por parte de profesionales y 
que no se nos quitara eso que es un derecho muy primordial. 
 
 



ACTA 053 FOLIO 21 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

INTERVENCION DEL H. CONCEJAL Muy buenos días presidenta y a los 
concejales, hoy voy hablar de la drogadicción en nuestra ciudad de 
Bucaramanga hay mucho alcohol y por eso ha habido muchos asesinatos, 
accidentes, etc. El papa de un hijo lo ve tomando y ósea alcohol y la 
misma vez le dan ganas de tomar y lo mismo pasa así con el cigarrillo 
que nada vez ven al padre fumando y de una vez se forma, al niño también 
se le forma, gracias. 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL OSCAR Gracias señorita presidenta., le 
traigo una problemática con la drogadicción pero a ósea en las causas 
básicas de este y como afecta a los adultos, bueno, mucho de nosotros 
los estudiantes quisiéramos tener como mas lugares de esparcimiento para 
digamos… explorar nuestros talentos como en pintura, música, artes me 
gustaría pues saber si el Estado, pues no saber sino proponer encarama 
el estado estas instituciones para que nosotros podamos hacer 
aplicaciones a nuestros talentos.  
 
 
LA NIÑA REPRESENTANTE… LA HONORABLE CONCEJAL REPRESENTANTE DE LA 
COMUNIDAD AFRO COLOMBIANA TIENE LA PALABRA vengo hablar de la 
discriminación racial ejemplo, en los colegios raros por el color, en la 
familia trabajo con los papitos para que no peleen, nos apoyen con los 
deportes. 
 
 
INTERVENCION DE LA H. CONCEJAL LINA MARIA Gracias señora presidenta yo 
le iba a comentar sobre los desplazados, quería comentarles por favor 
que nos envíen una ayuda a todos los desplazados en general, que por 
ejemplo lo mismo que le paso a las niña acá hay muchos en los colegios 
que vamos a estudiar los desplazados los discriminan que porque son 
desplazados, que por favor ayudarles , que por favor le den ayuda para 
el estudio, a los útiles, alimentación y como que apoyarlos es que ellos 
se sienten como… de donde vienen son todos, los humillan, los maltratan, 
los han maltratado, los han insultado, le han matado familiares y tras 
de eso llegan aquí a que los sigan insultando y los sigan maltratando, a 
mi no me parece eso porque yo también soy de ahí y pues escasita mente 
me ha pasado eso, entonces vivo de una ayuda para todos los desplazados, 
gracias. 
 
 
 
Intervención del la presidenta, le solicita a la señorita secretaria 
continuar con el orden del día. 
 
 
5. LECTURA DE COMUNICACIONES 
Señora presidenta me llego una carta me permite leerla  
 
Bucaramanga Abril 26 de 2010 
 
Mariela Montañés de Acevedo  
Licenciada  
RECTORA DEL INSTITUTO EDUCATIVO LA LIBERTAD  
Ciudad  
 
Cordial saludo.  
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De manera atenta me permite a la institución educativa Consuelo vera 
para que participe en el día de la niñez; niños, niñas y adolescentes 
para festejarles el municipio de Bucaramanga en cumplimiento en lo 
establecido por acuerdo municipal 023 de Mayo del catorce del 2009 para 
estos efectos solicito se designe a un estudiante que cuente con las 
actitudes para participar en este tipo del encuentro en los cuales 
requieren de fluidez  verbal, liderazgo, posición crítica y sensibilidad 
ante la problemática en los menores en el municipio. 
 
En este evento se realizara en la casa Luis Perú de La Croix Ubicada en 
la calle 37 No 11-18 actual sitio de sesiones del concejo DÍA Jueves 29 
de Abril del 2010 a partir de las 8:00 am, agradezco su colaboración 
para llevar a un feliz termino el cumplimiento de esta actividad  
 
 
     
Cordialmente… 
 
Luis Alfonso Montero Luna  
Secretario de Educación Municipal  
 
 
La Secretaria informa que Han sido leídas las comunicaciones. 
 
Interviene la Presidencia dándole un saludo al Dr. Luis Alfonso montero 
Luna Secretario de educación Municipal, muchas gracias por su 
asistencia. 
 
Continuar con el orden del día 
 
6. PROPOSICIONES Y ASUNTO VARIOS  
 
El niño José Daniel Aguilar tiene una proposición  
1. Invitación a los concejales estudiantiles a el quinto congreso 

juvenil de filosofía con el tema conflicto con el tema entre fe y 
razón en las instalaciones de la escuela normal superior de 
Bucaramanga, los días 6, 7, 8 de Octubre. 

2. Invitación a honorables concejales en situaciones educativas en el 
evento del instituto técnico superior Dámaso zapata técnicos 2010 

La proposición es presentada por el honorable concejal Cristian Arenas. 
 
Votación nominal  
 
JHONA ALEXANDER POVEDA  
SAULO ANDRES JAIMES CALDERA  
ANDRES FELIPE MARTINEZ OLAVE  
JUAN SEBASTIAN TORRES SUAREZ  
DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL  
SAMUEL  MANTILLA MONDON  
CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ  
CRISTIAN JHOAN ARENAS  
LADITZA DIAZ CARDENAS  
SANID CASTAÑEDA HERNANDEZ 
FABIAN ANDRES MORENO GOMEZ  
JHOAN ESTIVEN BERNAL  
MAYRA ALEJANDRA HERNANDEZ GOMEZ 
DIANA PATRICIA ORTIZ  
OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA 
JOSE DANIEL AGUILAR  
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ANGIE NOGUERA  
GABRIELA ROMAN  
GUSTAVO EDUARDO PICON  
LINA MARIA MATEUS PENAGOS  
JENIFER KATERIN ROBLES  
 
 Señora presidenta han votado diecinueve (19) votos positivos a sido 
aprobada la proposición. 
 
3. Quiero hacerle una invitación a todos los… los presentes están todos 

cordialmente invitados a colegio Salesiano Eloy Valenzuela el día 22 
de  mayo puesto que es un acontecimiento muy importante para los 
seguidores de María Auxiliadora y es que lleven el adorno Don Bosco 
que es el fundador de esa institución, Gracias por su atención a 
esta sociedad del Salesiano. 
 
Proposición presentada por Juan Sebastián 
 

4. El niño José Daniel hace con su intervención musical. 
 
La presidenta propone que antes de eso un minuto de silencio por el 
fallecimiento del Honorable Concejal Alberto Rueda Rodríguez. 
 
Votación nominal  
 
 
JHONA ALEXANDER POVEDA  
SAULO ANDRES JAIMES CALDERA  
ANDRES FELIPE MARTINEZ OLAVE  
JUAN SEBASTIAN TORRES SUAREZ  
DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL  
SAMUEL  MANTILLA MONDON  
CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ  
CRISTIAN JHOAN ARENAS  
LADITZA DIAZ CARDENAS  
SANID CASTAÑEDA HERNANDEZ 
FABIAN ANDRES MORENO GOMEZ  
JHOAN ESTIVEN BERNAL  
MAYRA ALEJANDRA HERNANDEZ GOMEZ 
DIANA PATRICIA ORTIZ  
OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA 
JOSE DANIEL AGUILAR  
ANGIE NOGUERA  
GABRIELA ROMAN  
GUSTAVO EDUARDO PICON  
LINA MARIA MATEUS PENAGOS  
JENIFER KATERIN ROBLES  
 
 
Señora presidenta han votado diecinueve (19) votos positivos a sido 
aprobada la proposición. 
 
 
5. Se invita al secretario de planeación y de espacio publico para que 

explique que parte de la estructura y espacio publico se le va a 
quitar a la escuela normal para la construcción del intercambiador 
que va residirá la escuela normal a cambio. 
Proposición presentada por el Honorable Concejal Gustavo Picón 
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VOTACION NOMINAL  
 
JHONA ALEXANDER POVEDA  
SAULO ANDRES JAIMES CALDERA  
ANDRES FELIPE MARTINEZ OLAVE  
JUAN SEBASTIAN TORRES SUAREZ  
DANIEL EDUARDO SALAZAR SANDOVAL  
SAMUEL  MANTILLA MONDON  
CARMEN ELENA ARROYO RODRIGUEZ  
CRISTIAN JHOAN ARENAS  
LADITZA DIAZ CARDENAS  
SANID CASTAÑEDA HERNANDEZ 
FABIAN ANDRES MORENO GOMEZ  
JHOAN ESTIVEN BERNAL  
MAYRA ALEJANDRA HERNANDEZ GOMEZ 
DIANA PATRICIA ORTIZ  
OSCAR MAURICIO DIAZ SILVA 
JOSE DANIEL AGUILAR  
ANGIE NOGUERA  
GABRIELA ROMAN  
GUSTAVO EDUARDO PICON  
LINA MARIA MATEUS PENAGOS  
JENIFER KATERIN ROBLES  
 
 
 
Señora presidenta han votado diecinueve (19) votos positivos a sido 
aprobada la proposición. 
 
 
 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL JOSE  DANIEL CON SU INTERVENCION MUSICAL   
 
 
La Presidencia ordena a la Señorita secretaria puede continuar con el 
orden del día. 
 
 
La Secretaria informa a la Presidenta que el orden del día se ha agotado  
 
La Presidenta informa  y reitera la invitamos a todos los asistentes a 
la sesión y en próximos días les estaremos avisando sobre otra citación. 
Muchas gracias 
 
 
INTERVENCIÓN DEL H. C. CLEOMEDES BELLO VILLABONA: felicitaciones a las 
niñas y niños que lo hacen muy bien, la democracia es muy hermosa. Para 
los niños va haber una extinción que lo va hacer la secretaria de 
desarrollo social para que se queden ahí quieticos mientras los van 
pasando, se los van entregando.  
 
INTERVENCIÓN DEL H. CONCEJAL URIEL ORTIZ: Perdón Gracias Señor 
Presidente. Primero que todo, a felicitarlos a las niñas y a los niños 
que han hecho esta plenaria el día de hoy por ese desenvolvimiento que 
tienen y… presidente es para que ahora mas tarde en la plenaria ya de 
nosotros voy a presentar ya una proposición y ojala todos me acompañen 
de que todas las proposiciones que hicieron los niños, muchas de ellas 
se pueden aplicar acá al municipio de Bucaramanga , entonces para que 
las tomen de todos modos aquí vinieron de desarrollo social y de 
educación para que muchas de esas propuestas pues sean incorporadas a la 
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ejecución propia de cada secretaria, entonces voy hacer esa proposición 
presidente. 
 
La Presidencia pide a los Honorables Concejales ingresar nuevamente a 
curules para continuar con la sesión.  
 
La Presidenta ordena a la secretaria continuar con el orden del día 
 
La Secretaria da continuación al orden del día y hace la respectiva 
verificación del quórum. 
 
VERIFICACION DE QUORUM  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
La Secretaria informa a la Presidenta que han contestado Once (11) 
Honorables Concejales hay quórum decisorio.  
 
  
7. CONTINUACION EN SEGUNDO DEBATE DEL PROYECTO DE ACUERDO No 014 DE 

ABRIL 07 DE 2010 “POR EL CUAL SE APOYA INSTITUCIONALMENTE A LAS 
PERSONAS NATURALES NO COMERCIANTES EN ESTADO DE INSOLVENCIA 
ECONOMICA CON DOMICILIO EN EL MUNICIPIO DE BUCARAMANGA. 

 
La Presidencia informa a los Señores concejales que, como la presidenta 
la Dra. Carolina en el día de ayer no estaba entonces voy a bajarle el 
puesto a ese pues precisamente se encontraba el proyecto de acuerdo que 
sigue a continuación entonces señora secretaria aprobamos la ponencia, 
la constancia, votación nominal, por eso en este momento Dra. Sometamos 
a votación nominal la ponencia, la constancia del proyecto de acuerdo 
que ya fue discutido el día de ayer, ahora si le doy la palabra para que 
sigamos en el proceso, entonces votación nominal para la probación de la 
constancia del proyecto del día de ayer del proyecto de acuerdo. 
 
La Secretaria procede hacer la votación nominal para la aprobación  de 
la constancia del proyecto de acuerdo 014.  
 
VOTACIÓN NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
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Señora presidenta han votado diez (10) votos positivos a sido aprobada 
la ponencia del proyecto de acuerdo. 
 
Señora secretaria continuamos con el proyecto de acuerdo, dar lectura al 
articulado. 
 
LECTURA DE EXPOSICION DE MOTIVOS. 
 
Antes de la expedición de la Ley 1380 de 2010 las personas naturales no 
comerciantes legalmente no podían declarase en insolvencia económica. 
Pues bien, el Honorable Congreso de la República en contexto con la 
actual situación social y económica del país, decidió establecer un 
régimen especial con el fin que las personas naturales no comerciantes 
legalmente puedan reestructurar sus obligaciones. Este hito jurídico 
para su aplicabilidad requiere la intervención de la Totalidad de las 
autoridades públicas. Ajustado a esta intención el legislador en su 
sabiduría dispuso el mecanismo para dirimir entre deudores y acreedores 
los acuerdos de pago respectivos, el cual será a través de los centros 
de conciliación. A partir de este hecho adquieren protagonismo como 
justicia alterna, la conciliación de conflictos económicos suscitados 
entre los ciudadanos, circunstancia que permite desde la jurisdicción 
territorial apoyar de manera incondicional la intención del legislador. 
Por lo tanto, es menester autorizar al Señor Alcalde del Municipio de 
Bucaramanga para que implemente medidas con el objeto de establecer la 
eficiencia y eficacia de la implantación de la Ley 1380 de 2010 en la 
Jurisdicción de Bucaramanga. 
 
La Secretaria informa que ha sido leída la exposición de motivos.  
 
La Presidencia sugiere a la secretaria hacer votación nominal.  
 
La secretaria procede votación nominal 
 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
Señora presidenta han votado diez (10) votos positivos ha sido aprobada 
la ponencia del proyecto de acuerdo. 
 
La secretaria informa que procede a dar lectura al artículo primero. 
 
LECTURA DEL ARTÍCULO PRIMERO   
 
ARTÍCULO PRIMERO: Autorizar al Señor Alcalde de la Ciudad para firmar 
con los Centros de Conciliación y Arbitraje con domicilio en el 
Municipio de Bucaramanga, convenios inter administrativos para darle 
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aplicación a la Ley 1380 de 2010 a favor  de las personas naturales no 
comerciantes domiciliados en la Ciudad de Bucaramanga. 
 
Señora presidenta me permito informarle que la comisión modifico el 
articulo primero me permito leerlo. 
 
ARTÍCULO PRIMERO: Autorizar al Señor Alcalde de la Ciudad para celebrar 
convenios con los centros de conciliación públicos y privados así como 
notarias, con domicilio en la ciudad de Bucaramanga debidamente 
autorizados por el ministerio del interior y de justicia a fin de darle 
aplicación a la ley 1380 de 2010 a favor de las personas naturales no 
comerciantes de Bucaramanga. 
 
Ha sido leído señora presidenta el artículo primero modificado por la 
comisión. 
 
 
VOTACION NOMINAL ARTÍCULO PRIMERO MODIFICADO POR LA COMISION   
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el articulo primero. 
 
 
LECTURA DEL ARTÍCULO SEGUNDO 
 
ARTÍCULO SEGUNDO: Recomendar la socialización de los alcances a favor de 
las personas naturales no comerciantes para que acudan a los Centros de 
Conciliación y Arbitraje a dirimir los conflictos económicos con sus 
acreedores, con los cuales el Municipio de Bucaramanga tenga firmado 
Convenio Inter administrativo para este fin. 
 
La Secretaria informa a la Señora presidenta que me permito informarle 
la comisión lo modifico el segundo artículo quedarías así: 
 
ARTÍCULO SEGUNDO: socializar por parte de la oficina Asesora Jurídica 
del Municipio los Alcances de la ley 1380 de 2010 a favor de las 
personas naturales no comerciantes para que acudan a los Centros de 
Conciliación públicos y privados y a las notarias con domicilio en la 
ciudad de Bucaramanga que se encuentren debidamente autorizados por el 
ministerio del interior y de justicia para dirimir los conflictos 
económicos con sus acreedores con los cuales el municipio de Bucaramanga 
haya firmado convenios. 
 
Señora presidenta me permito informarle ha sido leído el articulo 
segundo modificado por la comisión. 
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VOTACION NOMINAL ARTÍCULO SEGUNDO (MODIFICADO)  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el articulo segundo. 
 
 
LECTURA DEL ARTÍCULO TERCERO  
 
ARTÍCULO TERCERO: El presente Acuerdo rige a partir de la fecha de su 
publicación. 
 
Fue aprobado por la comisión el original del proyecto de acuerdo. 
 
VOTACION NOMINAL ARTÍCULO TERCERO.  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el articulo tercero. 
 
 
LECTURA DE LOS CONSIDERANDOS  
 
 

CONSIDERANDO: 
 

1. Que de Acuerdo con el Artículo 84 de la Constitución Política la 
persona natural no comerciante a través de la Ley 1380 de 2010 ha 
adquirido un derecho, el cual es obligación proteger por parte de 
las autoridades públicas.  

2. Que la Ley 1380 de 2010 señala responsabilidades a los Centros de 
Conciliación como el escenario valido para dirimir los conflictos 
entre personas naturales no comerciantes y sus acreedores. 

3. Que es necesario protocolizar las acciones que demanden en la 
jurisdicción del Municipio de Bucaramanga la aplicabilidad de la 
Ley 1380 de 2010. 
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4.  Que es necesario poseer estadísticas que permitan evaluar la 
aplicabilidad de la Ley 1380 de 2010 en el Municipio de 
Bucaramanga. 

 
La secretaria informa Señora Presidenta ha sido leída los considerandos. 
Fue aprobado por la comisión el original del proyecto de acuerdo. 
 
VOTACION NOMINAL Para LOS CONSIDERANDOS.   
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
La Secretaria informa a la Señora presidenta han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado los considerandos. 
 
 
Aprobados los considerandos leer el preámbulo 
 
 

LECTURA DEL PREAMBULO 
 

EL HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE Bucaramanga En uso de sus atribuciones 
Constitucionales y Legales, especialmente las conferidas por el Numeral 
10 del Artículo 313 de la Constitución Política, y la Ley 136 de 1994, y 
 
 
Señora presidenta ha sido leído el preámbulo. 
Fue aprobado por la comisión el original del proyecto de acuerdo. 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
  
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el preámbulo. 
 
LECTURA DEL TITULO  
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Proyecto 014 de 2010 por el cual se apoya institucionalmente a las 
personas naturales no comerciantes en estado de insolvencia económica 
con domicilio en el municipio de Bucaramanga. 
 
Señora presidenta ha sido leído el titulo. 
Fue aprobado por la comisión el original del proyecto de acuerdo. 
VOTACION NOMINAL  
 
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
  
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el titulo del proyecto de acuerdo. 
 
 
Aprobado el titulo quieren los Honorables Concejales que este presente 
proyecto de acuerdo en sesión pase al despacho del señor Alcalde. 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS  
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado el proyecto para que lo sancione el señor 
alcalde. 
 
Aprobado el proyecto señora secretaria continuamos con el orden del día. 
 
 
8. LECTURA DE COMUNICACIONES  

Hay una comunicación señora presidenta me permito dar lectura  
 
Bucaramanga 28 de Abril del 2010 
 
Honorable Concejal 
Carolina Moreno Rangel  
Presidenta del Concejo Municipal de Bucaramanga 
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Respetada concejal. 
 
Por medio de la presente me permito informar que en concordancia que con 
la ley 974 de 2005 y los estatutos del partido conservador y según acta 
001 de reunión de bancada se eligió al Honorable Concejal Edgar Higinio 
Villabona Carrero como vocero de la Bancada del partido Conservador 
hasta el 31 de Diciembre del 2010 atentamente firma Edgar Higinio 
Villabona Carrero, Carmen Lucia Agredo Acevedo y Elida Mantilla 
Rodríguez. 
 
 
 
Continuamos señora secretaria con el orden del día. 
 
 
9. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS  

Hay una proposición me permito dar lectura  
 

1. Ante la escases de desarrollar programas de vivienda en el 
municipio de Bucaramanga solicitamos al señor alcalde de la ciudad 
estudiar la posibilidad de destinar el lote donde funciono el 
antiguo cementerio municipal ubicado en el barrio campo hermoso 
hoy convertido en el parque de la vida para un programa de 
desarrollo de la ciudad ya que por su abandono es guarida de 
delincuentes y en el se cometen toda clase de atropellos a la 
comunidad que transita por ese sector además que no esta 
presentando ninguna utilidad a la comunidad consta en el cabildo 
abierto que se realizo en el colegio cooperativo de Bucaramanga en 
el mes de Junio de el año pasado, esta solicitud por parte de la 
comunidad, solicitada esta proposición por Carmen Lucia Agredo 
Acevedo Elida Mantilla Rodríguez y Jaime Rodríguez Ballesteros y 
Dionisio Carrero Correa y Cleomedes Bello Villabona  

 
INTERVENCION DEL H. CONCEJAL CLEOMEDES BELLO VILLABONA antes de votar la 
proposición se que la intención de la proposición es muy buena, 
excelente Bucaramanga no tiene donde hacer o construir viviendas nuevas 
por eso no han podido ninguna administración tener un proyecto de 
vivienda importante para la ciudad y mire Honorables concejales desde 
hace mas de dos años hemos venido proponiéndole al señor alcalde en lo 
que tiene que ver con la cárcel modelo de Bucaramanga eso es un lote de 
siete hectáreas sino estoy mal Dr. Jaime Rodríguez para darle una 
solución verdadera a Bucaramanga y el ministerio de gobierno a través de 
su ministerio de justicia esta interesado y ellos tienen la intención de 
que Bucaramanga haga una negociación con este lote y es fácil y es tener 
la posibilidad de llegarle al alto gobierno y yo se que ahí le daríamos 
una negociación a Bucaramanga y ante todo una solución a este sector que 
como dice la proposición, guarida en este sector guardia en esta sector 
la cárcel  modelo esta el siquiátrico, hombre démosle una solución buena 
a Bucaramanga sobre todo a esta gente que es muy importante para la 
ciudad saquemos de ahí la cárcel modelo es un lote que le va a dar 
solución de vivienda a Bucaramanga pronta rápida y de servicios públicos 
ni siquiera necesitan meter una moto niveladora ahora para empezar a 
construir porque es un lote que esta con todos los servicios apropiados 
mire el lote de girón para la reubicación de las viviendas creo que 
llevar el agua, llevar los servicios públicos a ya les cuesta mas de 
doce mil millones de pesos para darle la solución a ese lote que tienen 
a ya y nosotros aquí lo tenemos ahí el ministerio hace una negociación 
con la administración que es cambio de una cosa por otra que es un 
servicio para Bucaramanga ahí lo tenemos fácil es para decir que muy 
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buena la proposición Dra. Carmen Lucia y ojala le anexemos la parte de 
tener en cuenta la reubicación de la cárcel modelo de la ciudad de 
Bucaramanga, gracias presidenta y anuncio mi voto positivo con el anexo 
que lo podamos colocar esa proposición. 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado la proposición Numero uno. 
 
Me permito dar lectura a la siguiente proposición  
 

2. Solicitar a la administración municipal que adopte las 
proposiciones presentadas por los niños concejalitos que sean 
viables, proposición presentada por todos los Honorables 
Concejales  

 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
Señora presidenta me permito informarle han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobado la proposición Numero Dos. 

 
3. Aplicar el cuestionario que cita al concejo al Dr. Frank Mutis 

Caballero gerente de expansión estratégica del acueducto 
metropolitano de Bucaramanga a raíz de comunicación de empresa que 
la firma agregados palmar G. S. A en el periódico el Frente el día 
de hoy Domingo 18 de Abril del 2010 

 
Anexar copia del convenio interadministrativo de entre el acueducto 
metropolitano de Bucaramanga y la alcaldía de Bucaramanga para 
realizar los avalúos de los predios agregados palmares 
 
 



ACTA 053 FOLIO 33 

 
 
 
 
 
 

ACTA CORPORATIVA 
SALÓN CENTRAL DE SESIONES 

 

CONCEJO DE BUCARAMANGA 
 

1. Cual ha sido el proceso jurídico y económico con los aparceros 
invasores de los predios agregados palmares. 

 
2. Es cierto que existe vigilancia privada paga por el acueducto 

metropolitano de Bucaramanga en un predio que aun no es propiedad 
del acueducto. 

 
Proposición presentada por Edgar Suarez Gutiérrez, Celestino Mojica 
Peña, Martha Eugenia Montero Ojeda, Pedro Nilson Amaya Martínez y Wilson 
Ramírez González  
 
 
 
 
VOTACION NOMINAL  
 
CARMEN LUCIA AGREDO ACEVEDO  
CLEOMEDES BELLO VILLABONA 
DIONICIO CARRERO CORREA 
HENRY GAMBOA MEZA 
ELIDA MANTILLA RODRIGUEZ 
MARTHA EUGENIA MONTERO OJEDA 
CAROLINA MORENO RANGEL 
SONIA SMITH NAVAS VARGAS 
CHRISTIAN NIÑO RUIZ 
URIEL ORTIZ RUIZ 
ALFONSO PRIETO GARCIA 
JAIME RODRIGUEZ BALLESTEROS 
 
 
La Presidencia ordena a la secretaria continuar con el orden del día.  
 
La secretaria manifiesta a Presidenta que han votado doce (12) votos 
positivos ha sido aprobada la proposición Número tres (3).  
 
 
La Señora Secretaria informa a Presidenta  que el orden del día se ha 
agotado.           
  
 
La Presidencia levanta la sesión siendo las doce (12:00 AM) 
y se cita para mañana Viernes a las  siete de la mañana 
(7:00 A.M.)  
 
 
Para constancia se firma para su aprobación en plenaria. 
 
 
 
 
La Presidenta, 

CAROLINA MORENO RANGEL  
 
 
 
 
 
La Secretaria General, 

   NUBIA SUÁREZ RANGEL 
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Elaborado por    : Juan Carlos González Ortiz, Liliana p: Ibáñez 
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